Klar Soweit? #64 – Europawahl... lohnt sich das?

Quellen und weiterführende Links

- "<u>Die Europäische Union</u>", Bundeszentrale für politische Bildung, zuletzt aufgerufen 20.05.2019
- "Wahl zum 9. Europäischen Parlament am 26. Mai 2019", der Bundeswahlleiter, zuletzt aufgerufen 20.05.2019
- "<u>Deutsche Kandidatinnen und Kandidaten zur Europawahl 2019</u>", Landeszentrale für politische Bildung Baden-Württemberg, zuletzt aufgerufen 20.05.2019
- "Wahl-O-Mar zur Europawahl 2019", Bundeszentrale für politische Bildung, zuletzt aufgerufen 20.05.2019
- "Europawahl 2019", zuletzt aufgerufen 20.05.2019
- Anna Cavazzini "<u>Die kommende Europawahl und die Situation der europäischen Parteien"</u>, Fokus Europa, 15.06.2018, zuletzt aufgerufen 20.05.2019

Quelle: https://blogs.helmholtz.de/augenspiegel/2019/05/klar-soweit-64/